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Nos últimos anos, muitos motoristas têm informado que a iluminação rodoviária é 

insuficiente. 

 

Com o desenvolvimento urbano de Macau, o número de ruas aumentou e algumas ruas ou 

estradas foram alargadas. Contudo, a colocação de postes de iluminação ao longo das estradas 

e ruas mais antigas não foi replaneada conforme a actualização de vias públicas e o 

desenvolvimento urbano, os quais só foram colocados de 3 em 3 metros. De facto, o 

planeamento da iluminação viária não é uma questão nova no planeamento urbano e já foi 

abordado muitas vezes por membros do Conselho Consultivo de Serviços Comunitários 

durante as intervenções antes da ordem do dia nas reuniões do dito Conselho. No entanto, os 

serviços competentes apenas responderam com soluções temporárias. 

 

Por exemplo, ocorreu um grave acidente de trânsito numa passadeira perto de um hotel na 

Taipa, onde um transeunte foi atropelado por um carro em plena passadeira por um motorista 

descuidado, devido à insuficiente iluminação da estrada. Após os membros do Conselho 

Consultivo de Serviços Comunitários apresentaram este acidente, os serviços competentes 

instalaram uma luz de advertência naquele local. Todavia, esta medida apenas resolve o 

problema num único local. Actualmente, muitos locais em Macau, especialmente as 

passadeiras para peões na Zona Central de Macau, estão muito mal iluminadas. Espero que os 

serviços competentes possam dar mais importância à concepção sobre a iluminação viária e 

não fiquem à espera até que aconteçam acidentes para então tomar as medidas correctivas 

necessárias. 


